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“Aproveitar o curso…e não só” 

 

 Sou uma aluna do 4º ano de Engenharia de Micro e Nanotecnologias e 

posso dizer que desde o 2º ano me apercebi que estou no curso certo. É neste 

ano que começamos a ter cadeiras mais específicas, nas quais nos mostram um 

pouco do que se faz na nossa área, não só no nosso Departamento como 

também a nível internacional. 

Ao longo do curso, desenvolvi um especial interesse pela electrónica e 

pelos materiais, tanto à macro como à nanoescala, revelando-se particularmente 

interessante a união entre ambos, como é o caso da microelectrónica, presente 

em displays e superfícies interactivas, e dos materiais ao serviço das energias 

renováveis. E porque estudar os materiais à escala atómica nos faz pensar nos 

materiais do dia-a-dia de uma forma diferente, o estágio que temos no 3º ano, 

no meu caso, foi realizado numa empresa de extrusão de alumínio. 

Ao contrário do que muitos pensam, este é um curso que oferece uma 

preparação transversal a várias áreas. Graças ao carácter dinâmico, prestável e 

competitivo das pessoas que formam o meu departamento, sinto que esse é o 

espírito que levarei comigo no meu futuro profissional. 

Atualmente, faço parte da iNOVAfuture, a juniorempresa criada por 

alunos mais velhos do meu curso. Integro esta iniciativa desde o final do meu 1º 

ano, sendo que já fiz parte da equipa de termocrómicos, tendo sido 

posteriormente gestora dessa mesma equipa e, neste momento, faço parte da 

direção da iNOVAfuture. É através de atividades como esta, bem como da 

participação e organização de eventos como as Jornadas Tecnológicas e o IV 

ENEM, que se mantém a motivação nos estudos e se abrem horizontes na nossa 

área. Mas, para mim, a passagem pela universidade não implica só o curso, razão 

pela qual integro o Núcleo de Dança da FCT e colaboro com a Associação de 

Estudantes, porque acredito que os interesses pessoais não devem ser 

descartados para um futuro bem sucedido. 


